

Todo apunta a que los dispositivos de Apple comenzarán a estandarizarse antes de fines del 2011. Apple parece estar pensando en crecer. Si, más aún. Los Mac, y los dispositivos Apple en general, siempre estuvieron desligados de la estandarización debido a conductas que, aunque seguro tengan una explicación, ésta no sería jamás aceptada por la mayoría de los usuarios expertos de PCs. Ahora, después de al fin aceptar el estandar 16:9 para sus iMac, apple comenzará a aplicarlos en dispositivos que van mas allá de los ordenadores personales (como la ya tan esperada resolución 720p para el iPhone) Pero no acaba ahí la cosa: al parecer los futuros iMac traerán usb 3.0, bluray e incluso el agregado de un teclado inalámbrico retroiluminado. El hecho de dejar la RAM de los iMacs accesible para ser actualizada por cualquier usuario, también es un paso positivo (aunque fallaran bestialmente con lo referente a intentar cambiar el disco duro con el tema de la conexión SATA de los mismos)

Los productos de Apple se han categorizado siempre por tres cosas: software robusto, buen diseño y precio alto. Pero ahora, aceptando los estándards se caracterizarán tambien por estar masificados.

Queda mucho por mejorar, pero a partir de Enero del 2012 habrá que ir pensando en Apple...

